
 

 

 

 

 

 

 

LA QUALITA’ 

DELLA FEDE 

DISCEPOLI GESU’ QUANTITA’ QUALITA’ 

 



In questo vangelo i protagonisti principali 

sono i DISCEPOLI che formulano a Gesù una richiesta: 

«Accresci in noi la fede!». 
 

Gesù conosce molto bene i suoi discepoli, che 

richiesta particolare gli fanno! Hanno il Signore davanti, e 

cosa chiedono? Di far diventare più grande la loro fede, la 

loro fiducia in Dio, perché temono di perderla. Avevano intuito perfettamente che chi ha 

fede può tutto, può superare qualsiasi prova. Gesù non sminuisce il valore della poca fede 

che hanno, anzi riconosce che loro possono compiere qualcosa di straordinario se solo lo 

volessero. Gesù vuole rassicurarli: Dio non bada alla quantità, per lui conta la qualità della 

fede. 

      Tu hai mai chiesto a Dio di avere più fede? 

 

I discepoli chiedono di avere una gran quantità di fede. Tutti 

desideriamo avere più fede ma spesso sbagliamo il punto di partenza, pensiamo che se si 

fanno tante preghiere, se andiamo tutti i giorni a messa si ha più fede un po’ come succede 

quando ci relazioniamo ai nostri amici. Chiediamo: Quanti cellulari hai? Quanti videogiochi? 

Non comprendiamo che le amicizie che costruiamo non si basano sulla quantità di cose 

che possiamo scambiare o utilizzare dell’altro, ma sulla qualità di questi rapporti, 

sull’esserci l’uno per l’altro nel momento del bisogno. La quantità della fede non si misura 

a seconda delle preghiere e a quante messe andiamo.  

 

Quante volte davanti ad una prova o ad una difficoltà, hai detto: 

Non credo più? 

               

                          A Gesù non importa la quantità della nostra fede, gli preme piuttosto la 

sua qualità, la sua autenticità. Non si tratta di avere una “quantità” come nelle ricette, tipo: 

per fare una Vita Felice ho bisogno di 100 grammi di Fede! Si tratta piuttosto di viverla 

amando. Avere fede è affidarsi a Dio, mettersi nelle sue mani certi che vuole solo il bene 

per tutti noi. Credere significa che la nostra fede, anche se piccolina, si può diffondere 

dappertutto, a partire dalla nostra famiglia, dal nostro condominio, dalla nostra classe, dal 

nostro quartiere. Può “contagiare” 

tutti… 

 

Tu come manifesti la tua fede? 
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